

Ein richtig buntes Bild vermittelte der Ordensempfang des Neunkircher Kinderkarnevalvereins Hoppeditz in seinem Vereinsheim Barbarossa in der Friedrichstraße. Dabei waren von den Kutzhofer Narren deren Regenten: Jungfrau Stefanie, Bauer Werner, der Harlekin und Prinz Alexander I. Von der HKG Heusweiler das Jugendprinzenpaar Fabi I. und Christina I. Verabschiedet wurde in diesem Rahmen der Hoppeditz Märchenprinz der letzten Session, Robert I. Ulla Karthein war von der bunten Narrenschar begeistert. 250 Orden hat der Hoppeditz als Vorrat fertigen lassen, 60 wurden bei dem Ordensempfang vergeben. Die Gardemädchen und die Jüngsten des Vereins erhielten ihren Orden schon zu Weihnachten als Geschenk überreicht. "Mit allen Fans in die Residenz" lautet das Sessionsmotto des Vereins. Gemeint mit Residenz ist das Schlosstheater in Ottweiler. Dort findet am 20. Januar die Hoppeditz-Kappensitzung statt, so Präsidentin Ulla Karthein. Karten für die Veranstaltung sind noch erhältlich.